

Todo el texto resaltado en amarillo indica las revisiones que se han hecho y lo resaltado en verde indica el texto nuevo. La declaración original se encuentra [aquí](#).

Visión y Principios de Path to Clean Air

Declaración de la visión y principios

Declaración de la visión

Visualizamos que todas las personas crezcan y vivan en los vecindarios, con infraestructuras que se planifican en torno al ser humano, incluidos espacios para que nuestras comunidades puedan reunirse de forma segura, libres de fuentes de emisiones y contaminación del aire. Se sabe que la contaminación del aire es causa de riesgos sanitarios graves que incluyen el asma, cáncer, cardiopatía y otras enfermedades crónicas. Visualizamos la eliminación de impedimentos a la equidad sanitaria para todos los residentes, además de una reducción significativa de las tasas de enfermedades respiratorias en niños causadas por la contaminación. Queremos lograr esto con estrategias eficaces de comunicación para informar a las personas en tiempo real de los riesgos sanitarios elevados, mediante el desarrollo de iniciativas dirigidas por la comunidad para hacer seguimiento de las emisiones, responsabilizando a la industria y a todos los contaminantes, y mediante la creación de estrategias para una reducción medible en emisiones y exposición.

Principios

Colaboración e involucramiento de las partes interesadas

Servir como líderes eficaces en la colaboración con funcionarios elegidos para involucrarnos, ser responsables y reflejar los mayores deseos de nuestras comunidades. Facultar las relaciones a largo plazo entre organizaciones comunitarias, negocios y gobiernos locales.

Centrado en la comunidad y la equidad

Las voces de la comunidad estarán a la vanguardia de este proceso mediante un lente enfocado en la equidad. Las herramientas de comunicación que se usan para alcanzar a los miembros de la comunidad serán diversas, inclusivas y garantizarán una comprensión del proceso.

Información comprensible y basada en datos

Construir sobre la base de datos del plan de monitoreo de aire en la comunidad para informar a los miembros de la comunidad sobre los efectos sanitarios a corto y largo plazo

como consecuencia de una mala calidad del aire en sus vecindarios. **Compartir** información en un **formato** comprensible para la comunidad, incluido el uso de herramientas educativas populares, las voces de los jóvenes y los medios para garantizar que las decisiones se tomen a partir de los datos.

Está dirigido por las metas para las estrategias y otorga prioridad a las estrategias eficaces

Priorizar las reducciones de emisiones y el monitoreo de estrategias de mayor eficacia para eliminar las fuentes de contaminación al mayor nivel posible de una forma que sea sostenible a largo plazo.

Seguir un proceso transparente y comprometerse a realizar inversiones restaurativas

Transparencia mediante una comunicación en tiempo real con integrantes de la comunidad en torno al progreso y las actualizaciones, haciendo hincapié en que la información alcance a todos, en todos los estratos socioeconómicos. Un compromiso de realizar inversiones restaurativas en comunidades que han sido perjudicadas de forma desproporcionada por la injusticia ambiental.